

Fecha 08.07.2014	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

México, país de probada capacidad: Pompa Padilla

POR JOSÉ LUNA

México está en una transición de ser un país que ha alcanzado cierto nivel de desarrollo, nada despreciable, para pasar a ser uno de probada capacidad de competitividad en el mundo a través de la innovación y del uso de la tecnología, aseguró el ingeniero Alfonso Pompa Padilla, rector del **Tecnológico de Monterrey** Zona Centro Sur. En entrevista al término del evento en el cual se anunció el apoyo a diez estudiantes de diferentes entidades mediante el programa de becas "Cuahtémoc Moctezuma", resaltó que nuestra

nación "ya no puede pensar que podrá competir con mano de obra barata, sino con productos y servicios de alto valor".

A su vez, en discurso pronunciado en el auditorio del Museo Franz Mayer, Arnulfo Treviño Garza, vicepresidente de Asuntos Corporativos del consorcio cervecero, destacó la estrecha y sólida relación con el **ITESM** al señalar que se reconocen iniciativas importantes como el apoyo a la educación que se robustecen mediante la suma de esfuerzos con entidades de excelencia educativa.

